



COMUNICACIÓN A CNMV

Nota de prensa enviada a medios.

Junta 2003.-Acesa aprueba su fusión con Aurea y se transforma en Abertis Infraestructuras

JUNTA GENERAL DE ACESA PRESENTACIÓN DE ABERTIS LAS INVERSIONES DEBERÁN ASEGURAR CRECIMIENTO Y COMPATIBILIDAD CON LOS RESULTADOS

Prevé mantener la orientación hacia la retribución al accionista

Barcelona, 9 de abril de 2003.- Acesa Infraestructuras mantendrá el crecimiento sostenido del resultado de manera compatible con el desarrollo de proyectos e inversiones que aseguren su estrategia de expansión en los sectores de infraestructuras en los que opera. En la presentación de **abertis**, durante la Junta General en que se aprobó el proyecto de fusión de Acesa y Aurea, se explicaron las pautas de las inversiones que ha desarrollado el grupo en los últimos años y que durante el último ejercicio se ha traducido en un volumen inversor de 1.300 millones de euros.

Estas inversiones se han financiado íntegramente sin recurso a nuevas aportaciones de los socios y son compatibles con una alta retribución a sus accionistas, habiendo contribuido además a la mejora de la rentabilidad de los recursos propios.

En un entorno general de rebajas de rating, que también ha afectado a sectores como el de las infraestructuras pese a la notable estabilidad en sus ingresos, el rating de Acesa Infraestructuras, se sitúa entre los más altos de las compañías no financieras del Ibex 35 con la calificación A+/F1/perspectiva estable, según ha anunciado hoy la agencia de rating Fitch Ratings.

El Consejero-Director General de Acesa Infraestructuras y propuesto en los acuerdos de fusión como Consejero Delegado de **abertis**, Salvador Alemany, manifestó la voluntad de mantener la combinación de expansión, crecimiento y retribución a través del pago de dividendos y las sucesivas ampliaciones de capital, características del Grupo en los últimos ejercicios. En este sentido se refirió al interés por continuar valorando “las oportunidades de crecimiento rentable, en un sector de actividad de riesgo limitado (...) para en el futuro mantener un nivel de crecimiento sostenido y adecuadamente financiado”.



Como señaló el Presidente de Acesa Infraestructuras, Isidre Fainé, la aprobación de la tradicional ampliación de capital liberada se someterá a una Junta Extraordinaria de accionistas a celebrar una vez finalizado el proceso de fusión. Tras la Junta se ha comunicado en fecha 9 de abril de 2003 el pago de un dividendo complementario del ejercicio 2002 de 0,223€ por acción a partir del día 16 de abril de 2003.